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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :40 - FD SJuK 
Status :erledigt  Bearbeiter/in :Frau Siebert 
 

Ortschaftsrat Förderstedt 07.03.2016 

 
Anfrage: 

Herr Hauser 

Inwieweit gehört der „Käfig“ zum Schulsport der Schule Förderstedt? Wird dieser 
instandgesetzt und welche Kosten ergeben sich? 

 

Herr Rotter 

Konkretisiert die Frage von Herrn Hauser: Wird dieser fast ausschließlich zum 
Schulsport genutzt? Wie hoch ist der Sanierungsbedarf und wie hoch sind die Kosten 
dafür?  

 
Beantwortung: 

Das Kleinspielfeld, der sogenannte „Käfig“, auf dem Sportplatz Förderstedt wird nach 
Aussage des SV Förderstedt nur durch die beiden Schulen im Rahmen des 
Schulsports genutzt. Durch den schlechten Zustand des Tartanbelags des Feldes ist 
die Nutzung allerdings nur beschränkt möglich. Bedingt durch die schwierige 
Haushaltssituation in den letzten Jahren konnte eine Reparatur nicht vorgenommen 
werden. Das letzte Kostenangebot zur Sanierung wurde im Jahr 2012 eingeholt und 
wird hiermit zur Einsicht übergeben. (Anlage)   

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


